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Ata da 15ª (décima quinta) Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem 

do ano dois mil      e vinte cinco. Aos vinte dias do mês de maio, realizou-se, no 

plenário “Vereador José Custódio”, a décima quinta reunião ordinária com a 

presença de vinte e quatro vereadores. Havendo quórum regimental, o 

presidente Bruno Braga Batista solicitou que fosse registrada a presença de 

vereadores, quando se constatou a ausência do vereador Denilson da JUC, que 

apresentou atestado médico.  Em seguida, o vereador Rodrigo do Posto fez a 

leitura do Capítulo 14, Versículos 27 a 31, narrado por São João, da Bíblia 

Sagrada. Na sequência, a pedido da vereadora Carol do Teteco e com a 

aquiescência de todos os vereadores, foi solicitada a dispensa da leitura da ata 

da reunião anterior, tendo sido aprovada, por unanimidade, sem ressalva.  

Prosseguindo, foi lido o Ofício nº 10/2025, de autoria do vereador Denilson da 

JUC, que justifica a sua ausência, conforme o atestado médico, que o afasta nos 

dias 20 a 27 de maio do corrente para seu tratamento de saúde.  Logo após, o 

vereador Pedro Luiz solicitou a inversão de pauta, que foi rejeitado pela maioria 

dos vereadores.  Foram, ainda, lidos e encaminhados ao órgão competente para 

exame e parecer no prazo legal, os projetos, a saber: Projeto de Lei nº 007/2025 

– “Dispõe sobre as diretrizes para elaboração e execução da Lei Orçamentária 

Anual – LOA -2026”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 008/2025 

– “Altera a Lei nº 4.887, de 18 de julho de 2017, que institui e disciplina o Termo 

de Ajustamento Disciplinar (TAD) como solução alternativa a incidentes 

disciplinares no âmbito da Administração Direta e Indireta do Poder Executivo 

Municipal”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 309/2025 – “Institui 

o Observatório Municipal de Saúde no âmbito do município de Contagem e dá 

outras providências”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Projeto de Lei nº 

310/2025 – “Institui a Política Municipal de Inclusão e Ampliação de Vagas no 

Serviço Público – “Serviço Público para Todos” e dá outras providências”, de 

autoria do vereador Edgard Guedes (da Farmácia); Projeto de Lei nº 311/2025 – 

“Altera a Lei nº 5.411, de 25 de outubro de 2023, que dispõe sobre o “direito dos 

usuários ao acesso às informações acerca dos plantões médicos na rede 

municipal de saúde de forma presencial e online” e dá outras providências”, de 

autoria do vereador Pedro Luiz; Projeto de Lei nº 312/2025 – “Institui o Programa 

Gravidez Segura de Prevenção à SAF – Síndrome Alcoólica Fetal – no município 

de Contagem e dá outras providências”, de autoria do vereador Mauricinho do 

Sanduíche; Projeto de Lei nº 313/2025 – “Institui o Programa Saúde Itinerante, 

com unidades móveis de atendimento e vacinação no município de Contagem, 

e dá outras providências”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Projeto de Lei 

nº 314/2025 – “Denomina-se logradouro público que menciona, neste Município”, 

de autoria do vereador Daniel do Irineu; Projeto de Lei nº 315/2025 – “Restringe 

a veiculação de conteúdos sensíveis em espaços púbicos no município de 

Contagem e dá outras providências”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; 

Projeto de Lei nº 316/2025 – “Autoriza o Poder Executivo Municipal a fornecer 

aparelho sensor para monitoramento contínuo de glicose, para pacientes com 

diabetes tipo 1, e dá outras providências”, de autoria do vereador Mauricinho do 

Sanduíche; Substitutivo nº 005 ao Projeto de Lei nº 305/2025 – “Dispõe sobre o 

reconhecimento do município de Contagem como “Capital da Produção 

Industrial de Pão de Queijo” e declara o pão de queijo como patrimônio Cultural 
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e Imaterial do Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria. Na sequência, 

foram votados e aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 454 a 

493/2025; Indicações nºs 1482 a 1550/2025; Moções nºs 426 a 455/2025, 

apresentados pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: 

Moção nº 425/2025 – “Moção de agradecimento ao servidor público Shedler 

Bastos - Gerente da Unidade Básica de Saúde (UBS) Ilda Efigênia de Lima, 

pelos excelentes serviços que vem prestando à nossa cidade de Contagem”, de 

autoria da vereadora Glória da aposentadoria; Moção nº 426/2025 – “Moção de 

agradecimento ao servidor público Anderson dos Santos Nascimento - Gerente 

da Unidade Básica de Saúde (UBS) Joaquim Murtinho, pelos excelentes 

serviços que vem prestando à nossa cidade de Contagem”, de autoria da 

vereadora Glória da aposentadoria; Moção nº 427/2025 – “Moção de 

agradecimento à servidora pública Vera Lúcia S. F. de Oliveira - Gerente da 

Unidade Básica de Saúde (UBS) Tijuca, pelos excelentes serviços que vem 

prestando à nossa cidade de Contagem”, de autoria da vereadora Glória da 

aposentadoria; Moção nº 428/2025 – “Moção de agradecimento à servidora 

pública Tatiana Batista Camargos - Gerente da Unidade Básica de Saúde (UBS) 

Xangrilá  pelos excelentes serviços que vem prestando à nossa cidade de 

Contagem”, de autoria da vereadora Glória da aposentadoria; Moção nº 

429/2025 – “Moção de agradecimento à servidora pública Luciane Fernandes da 

Silva Reis - Gerente da Unidade Básica de Saúde (UBS) Amendoeiras, pelos 

excelentes serviços que vem prestando à nossa cidade de Contagem”, de autoria 

da vereadora Glória da aposentadoria; Moção nº 430/2025  - “Moção de 

agradecimento à servidora pública Letícia Camargo da Silva Araújo, Gerente da 

Unidade Básica de Saúde (UBS) Nacional, pelos excelentes serviços que vem 

prestando à nossa cidade de Contagem”, de autoria da vereadora Glória da 

aposentadoria; Moção nº 431/2025 – “Moção de agradecimento à servidora 

pública Leia Dias Rocha - Diretora do Distrito Sanitário Nacional, pelos 

excelentes serviços que vem prestando à nossa cidade de Contagem”, de autoria 

da vereadora Glória da aposentadoria; Moção nº 432/2025 – “Moção de 

agradecimento à servidora pública Kelly Fabiane Muniz Paz - Gerente da 

Unidade Básica de Saúde (UBS) Estrela Dalva, pelos excelentes serviços que 

vem prestando à nossa cidade de Contagem”, de autoria da vereadora Glória 

(da aposentadoria). A vereadora solicitou o cumprimento de um minuto de 

silêncio  do senhor Gilmar Alberto Barbosa da Silva, mais conhecido como Juca 

carroceiro; Indicação nº 1413/2025 – “Solicita estudos técnicos para implantação 

de semáforo, travessia elevada e reforço na sinalização em frente à Escola 

Municipal Nossa Senhora Aparecida, bairro Industrial”, de autoria da vereadora 

Adriana Souza; Indicação nº 1441/2025 – “Estudos técnicos para implantação 

de semáforo, reforço na sinalização e fiscalização viária em frente à Escola 

Municipal Machado de Assis, bairro Amazonas, Regional Industrial”, de autoria 

da vereadora Adriana Souza; Indicação nº 1488/2025 – “Indica ao Poder 

Executivo a instituição do programa "Medicamento em Casa" no município de 

Contagem/MG, destinado à entrega domiciliar gratuita de medicamentos de uso 

contínuo a idosos, pessoas com deficiência e portadores de doenças crônicas”, 

de autoria do vereador Rodrigo do Posto; Indicação nº 1489/2025 – “Indica ao 

Poder Executivo a criação do Programa Municipal de Telemedicina no município 



3 
 

de Contagem/MG, com a finalidade de ampliar o acesso da população aos 

serviços de saúde por meio de atendimentos médicos remotos”, de autoria do 

vereador Rodrigo do Posto; Indicação nº 1490/2025 – “Indica ao Poder Executivo 

a criação do Banco Municipal de Medicamentos no município de Contagem, com 

o objetivo de arrecadar e redistribuir medicamentos em boas condições à 

população de baixa renda”, de autoria do vereador Rodrigo do Posto; 

Requerimento nº 479/2025 – “Requer a adoção de providências para a 

integração das farmácias responsáveis pela dispensação de medicamentos do 

Sistema Único de Saúde (SUS) aos espaços físicos das Unidades Básicas de 

Saúde (UBS) do município de Contagem”, de autoria do vereador Rodrigo do 

Posto; Indicação nº 1496/2025 – “Indica-se instalação de UBS no bairro 

Chácaras São Geraldo, na regional Sede”, de autoria da vereadora Moara 

Saboia; Indicação nº 1497/2025 – “Indica-se instalação de CEMEI no bairro 

Chácaras São Geraldo, na regional Sede”, de autoria da vereadora Moara 

Saboia; Indicação nº 1498/2025 – “Indica-se o asfalto novo na rua 01, bairro 

Chácaras São Geraldo”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Requerimento 

nº 482/2025 – “Solicita-se ampliação das rondas de patrulhamento ostensivo na 

zona rural deste Município”, de autoria da vereadora Moara Saboia; 

Requerimento nº 485/2025 – “Solicito que seja realizado um estudo técnico para 

construção de proteção lateral na extensão do córrego localizado à avenida 

Dilson de Oliveira - bairro Três Barras, neste Município”, de autoria do vereador 

Diemerson (Didi); Requerimento nº 483/2025 – “Solicito à Transcon, a realização 

de vistoria técnica para manutenção de uma vaga essencial para o comércio da 

loja 3, av. João César de Oliveira nº 2295 – Eldorado”, de autoria do vereador 

Diemerson (Didi); Indicação nº 1476/2025 – “Solicito a realização de capina e 

limpeza na rua Pôr do Sol, próximo ao nº 35 - bairro Nova Contagem, tendo em 

vista o crescimento excessivo de mato e a consequente infestação de aranhas, 

neste Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi) (Indicação aprovada 

no dia 13/5/2025); Indicação nº 1475/2025 – “Solicito que seja providenciada a 

construção de um poço artesiano no Curral Municipal”, de autoria do vereador 

Diemerson (Didi) (Indicação aprovada no dia 13/5/2025); Requerimento nº 

476/2025 – “Solicitamos à Secretaria Municipal de Obras, e demais órgãos 

responsáveis, que realize a limpeza da trilha de caminhada do Parque Fernão 

Dias, situado neste Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi) 

(Indicação aprovada no dia 13/5/2025); Requerimento nº 484/2025 – “Requer a 

formalização de uma parceria com a FUNEC, envolvendo os alunos do curso de 

Farmácia, para que possam realizar atendimentos nas farmácias distritais”, de 

autoria do vereador Vinícius Faria; Indicação nº 1510/2025 – “Solicita 

manutenção na cesta de basquete da praça Marília de Dirceu, bairro 

Inconfidentes”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 446/2025 – 

“Moção de aplausos pela realização do 3º Campeonato Pitbull de Taekwondo do 

Projeto Itamar”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 447/2025 – “Em 

homenagem à Senadora Damares Alves, Presidente da Comissão de Direitos 

Humanos do Senado Federal, pela realização da Audiência Pública do Maio 

Laranja no dia 19 de maio de 2025”, de autoria da vereadora Tia Keyla; Moção 

nº 448/2025 – “Em homenagem ao Conselho Tutelar do bairro Ressaca pela 

realização da blitz de proteção à infância, ocorrida no dia 16 de maio de 2025, 
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na regional Ressaca”, de autoria da vereadora tia Keyla; Moção nº 433/2025 – 

“Congratulações e aplausos em homenagem ao "Dia do Gari", comemorado no 

dia 16 de maio”, de autoria do vereador José Antônio (do Hospital Santa Helena); 

Moção nº 449/2025 – “Moção de aplausos ao Conselho Tutelar da Regional 

Ressaca pelas ações desenvolvidas em prol da garantia dos direitos de crianças 

e adolescentes, com destaque para a mobilização no Maio Laranja”, de autoria 

do vereador Adilson Lamounier; Indicação nº 1453/2025 – “Construção do 

CEMEI no bairro Parque das Mangueiras”, de autoria da vereadora Fatinha do 

Manancial (Indicação aprovada no dia 13/5/2025; Indicação nº 1535/2025 – 

“Indica a necessidade de limpeza do bueiro e de um estudo técnico para a 

melhoria do sistema de drenagem da rua Laranjal, no bairro Jardim Industrial, 

neste Município”, de autoria da vereadora Fatinha do Manancial; Indicação nº 

1537/2025 – “Solicita ao Poder Executivo a criação de um Programa Municipal 

de Benefícios Fiscais e incentivos voltados prioritariamente a 

microempreendedores individuais (MEIS), micro e pequenas empresas, com 

possibilidade de extensão a empresas médias e grandes mediante critérios 

específicos, visando à geração de emprego, renda e desenvolvimento 

econômico local”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 

1538/2025 – “Solicita avaliação/fiscalização e manutenção corretiva da praça 

Tancredo Neves - Contagem/MG”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; 

Moção nº 452/2025 – “Moção de congratulação e aplausos à Igreja do Evangelho 

Quadrangular templo vida e paz e ao Pastor Itamar e Família, pelos seus 45 

anos de existência dedicados à propagação da fé cristã, ao serviço comunitário 

e ao desenvolvimento social em nossa cidade”, de autoria do vereador Leandro 

(Léo da Academia); Requerimento nº 490/2025 – “Requer esclarecimentos 

quanto a obra de serviço do alargamento das vias Elba com a Guajajaras, no 

bairro Novo Riacho neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da 

Academia); Requerimento nº 491/2025 – “Requer ao Executivo Municipal, 

através de suas secretarias competentes, o serviço de poda, e ou, supressão de 

árvores, e a reforma e revitalização da praça Maria dos Santos Chagas, 

localizada na rua Rio Paranaguá, nº 1195, bairro Novo Riacho, neste Município”, 

de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 1549/2025 – 

“Solicito o serviço de capina e limpeza na APA Parque Fernão Dias, localizada 

na rua Rio Comprido, nº 4655, bairro Cinco, neste Município”, de autoria do 

vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 1548/2025 – “Solicito o 

Serviço de Operação Tapa Buraco - OTB, e a inclusão do programa asfalto novo, 

na área de exame de direção, localizada na rua José de Araújo, nº 345, bairro 

Cinco, neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); 

Indicação nº 1550/2025 – “Indico a instalação de câmeras de monitoramento, 

batizado de "Olho Vivo", em todos os eco pontos, localizados neste Município”, 

de autoria do vereador Leandro (Léo da academia). Logo após, foi executado o 

hino da cidade de Contagem. Passando à discussão e votação de projetos, 

foram votados e aprovados, por unanimidade, no Parecer e em Primeiro Turno, 

os seguintes projetos: Projeto de Lei Complementar nº 005/2025, que  “Concede 

a revisão geral anual a, aos agentes públicos do Poder Executivo e do piso 

salarial dos servidores públicos municipais”, de autoria do Poder Executivo; 

Projeto de Lei nº 006/2025, que “Altera a Lei nº 5.214, de 10 de março de 2022 
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que institui o auxílio-alimentação”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei 

Complementar nº 011/2025, que “Concede a revisão geral anual aos servidores 

do quadro da administração da Câmara Municipal de Contagem e dá outras 

providências”, de autoria da Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 149/2025, que 

“Institui as Semanas de Competições de Robótica no calendário do município de 

Contagem”, de autoria do vereador José Carlos Gomes. Em Segundo Turno e 

em Redação Final, foram votados e aprovados, por unanimidade, os seguintes 

projetos: Projeto de Lei Complementar nº 009/2025, que “Altera a Lei 

Complementar nº 312, de 26 de novembro de 2021 e anexos e dá outras 

providências”, de autoria da Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 144/2025, que “ 

Institui a passeata do combate ao Abuso e a Exploração Sexual de Crianças e 

Adolescentes”, de autoria da vereadora Tia Keyla; Projeto de Lei nº 174/2025, 

que “Institui a semana de conscientização e Proteção dos Direitos dos Animais 

e dá outras providências”, de autoria do vereador Diemerson (Didi), com o 

acréscimo de uma Emenda; Projeto de Lei nº 205/2025, que “Institui o Dia 

Municipal de Conscientização e Prevenção da Pré-Eclâmpsia, a ser celebrado 

anualmente no dia 22 de maio”, de autoria do vereador Leandro (Léo da 

academia), com o acréscimo de uma Emenda; Projeto de Lei nº 240/2025, que 

“Institui a Semana da Maternidade Atípica no município de Contagem, e dá 

outras providências”, de autoria do vereador Daniel do Irineu , com o acréscimo 

de uma Emenda. No Grande Expediente, o vereador Mauricinho destacou que a 

situação da cidade continua a mesma, sem melhorias na segurança e no trânsito. 

Esse vereador pediu ao Rodrigo Tomaz, presidente da Transcon e à prefeita para 

liberar, nos horários de pico, parte da Avenida Maracanã, já concluída. Além 

disso, Mauricinho apresentou um vídeo em que vários motoristas reclamavam 

da situação caótica da avenida das Américas, devido a morosidade das obras de 

mobilidade e a troca do asfalto nessa avenida, que prejudica o tráfego e o acesso 

à BR-040. Na oportunidade, esse vereador solicitou apoio do líder de governo 

para resolver o trânsito complicado na área. Por questão de ordem, o vereador 

Didi fez a leitura de um texto, em resposta a um vídeo publicado pelo deputado 

Júnior Amaral. O deputado destaca a necessidade urgente de atendimento 

médico e suplementos para uma criança, chamando a atenção para essa 

questão ao afirmar que a situação exige ação do poder público. Embora 

concorde que o atendimento às crianças não deve ser adiado, o vereador Didi 

critica a comparação feita em um vídeo que considerava eventos culturais e 

shows como desnecessários para a saúde pública. Didi argumenta que a cultura 

possui um papel essencial na sociedade, contribuindo para a identidade, 

educação e economia local. Segundo ele, eventos culturais são fundamentais, 

pois geram emprego e oferecem lazer para todos. Esse vereador defende que a 

luta por melhorias na saúde não deve deslegitimar a cultura, pois ambas são 

vitais e podem coexistir, necessitando de políticas e orçamentos que as apoiem 

juntas.  Didi salientou que uma cidade que canta, que dança, que lê e que produz 

arte é uma cidade viva. Acrescentou que defender o atendimento digno à criança 

que precisa não exige atacar um show que alegrou milhares de famílias, que 

gerou empregos e movimentou a economia local. Concluindo, Didi perguntou 

qual o valor que esse deputado federal destinou para a saúde em Contagem.  

Em resposta, o vereador Mauricinho comentou que o Deputado Federal Júnior 
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Amaral teria enviado o montante de seis milhões, cento e sessenta e oito mil e 

oitocentos e quarenta reais. Acrescentou que esse deputado quis priorizar a 

saúde e, depois, a cultura. Nesse instante, abriu-se um debate sobre as políticas 

públicas na cidade, quando fizeram uso da palavra diversos vereadores. Por fim, 

o presidente Bruno parabenizou e agradeceu o vereador Didi por participar da 

17º Corrida da João César de Oliveira, também conhecida como Corrida do 

Trabalhador.  Finalizando os trabalhos, foi convocada a 16ª Reunião Ordinária, 

prevista para o dia 27 de maio, às 9:00 horas. Registrada a chamada final, 

constatou-se a ausência dos vereadores Pedro Luiz, José Antônio (do Hospital 

Santa Helena), Rodrigo do Posto e Tia Keyla, que solicitaram verificação de 

quórum para se retirar. Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou 

encerrada a reunião e, para constar, eu, Leandro Viana da Silva, 1º Secretário, 

solicitei fosse lavrar a presente ata que, sendo lida, discutida e, se aprovada, 

será por mim e pelo presidente, assinada.  


